

## **Menor crecimiento de participaciones federales con control de precios de gasolina: Moody's**

RODRIGO PACHECO: Moody's emitió un documento de análisis, ayer hizo todo un evento, en el que analizó cuáles son los retos con los que comienza la nueva administración.

En su informe "Gobierno regionales y locales", el analista soberano para México, Jaime Reusche, resaltó tres riesgos principales que enfrena el nuevo gobierno.

El primero, una elevada volatilidad en los mercados financieros y el tipo de cambio. No obstante, la sólida posición financiera del gobierno federal operaría como un colchón crediticio en el corto plazo, esto ayudará a limitar el efecto negativo de las condiciones financieras adversas sobre el perfil crediticio soberano.

La segunda es la decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador de cancelar la obra del Nuevo Aeropuerto Internacional de Texcoco, que impactó negativamente el sentir de los inversionistas y combinado con mayores tasas de interés.

Y la tercera, una restricción de las transferencias federales tendrá un efecto negativo sobre los gobiernos estatales y municipales.

Por otro lado, la propuesta del presidente de continuar con el control de precios de las gasolinas, resultaría en un menor crecimiento de las participaciones federales debido a las implicaciones que tiene este impuesto, el IEPS, a las gasolinas, cobrado por litro vendido, es lo que menciona Moody's.